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TOP  1 Begrüßung   

Matthias Bauer, der Stv. Vorsitzende des Vereinsrings Kronberg im Taunus (VR), begrüßt die 

Versammlungsteilnehmer, Ehrenmitglied Horst Neugebauer, Boris Schöppner von der Taunus Zeitung 

sowie die örtliche Presse.  Als Vertreter der Stadt Kronberg begrüßt er Herrn Phillippi.  

Herr Bauer stellt fest, dass die Einladungen ordnungsgemäß zugegangen sind. Gegen das Protokoll der 

letzten Vereinsring-Sitzung gibt es keine Einwände. 
 

TOP  2 Rückblick und Informationen des 1. Vorsitzenden   

Am 2.11.2014 fand der Neubürgerempfang statt. Hier war auch er Vereinsring Kronberg, gemeinsam mit 

dem Vereinsring Oberhöchstadt mit einem Stand vertreten. Diese Veranstaltung verschafft als Markt der 

Informationen einen guten Überblick über die Angebote in der Stadt Kronberg und bietet die Möglichkeit  

zum kennenlernen der Infrastruktur mit den zahlreichen Vereinen und Organisationen. Der Altstadtkreis 

hat die Bewirtung der Gäste übernommen, die Laienspielschar speziell für Familien eine Märchenführung 

angeboten. 

Am 18.01.2015 fand der Neujahrsdialog der Stadt Kronberg in der Stadthalle statt. Dies wurde in 

gewohnter Weise gemeinsam mit dem Vereinsring von Oberhöchstadt und Kronberg durchgeführt. 

Eingeladen waren wieder die Vertreter der Kronberger Vereine, Unternehmen, Institutionen und 

interessierte Bürgerinnen und Bürger zum gegenseitigen Kennenlernen, Gespräch und 

Informationsaustausch. Es gab eine sehr positive Resonanz der gut besuchten Veranstaltung. Musikalisch 

wurde die Veranstaltung vom Musikverein Kronberg umrahmt. Auch hier hat der  Altstadtkreis hat wieder 

für den Service gesorgt, dafür ein herzliches Dankeschön. 

2014 gab es wieder zahlreiche Veranstaltungen und einige Jubiläen. Allen Vorständen die bei den 

Jahreshauptversammlungen neu oder wiedergewählt wurden wünscht der Vereinsring viel Erfolg und 

Kraft für ihre Vereinsarbeit.  

Es wird gebeten Veränderungen  bei den Vereinsvorständen (Namen und Erreichbarkeiten) dem 

Vereinsring mitzuteilen. Nur so ist es uns möglich Informationen, Termine und andere anliegen zu 

übermitteln.  

Vorsitzender  

Hans Willi Schmidt  

Grüner Weg 13  

61476 Kronberg im Taunus  

Telefon  06173 – 3941583  

hwskronberg@t-online.de  
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PROTOKOLL 

der 49. Sitzung des Vereinsring Kronberg im Taunus 

Datum: 31. März 2015 

Ort: Stadthalle Kronberg 

Beginn: 19:42 Uhr / Ende: 21:26 Uhr 

Anwesende:  Herr Bauer (Stv. Vorsitzender),  

Frau Hartmann (Kassiererin), Frau Zubrod (Schriftführer), Herr Lorenz  

(Beisitzerin), Herr Seibert (Beisitzer), Vertreterinnen und Vertreter von   

Kronberger Vereinen (s. Anwesenheitsliste), Presse 

 

Entschuldigt: Herr Schmidt (Vorsitzender) 
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Zum Thema Bezuschussung der Vereine gab es Gespräche mit der Stadt Kronberg, da es Bestrebungen 

gab die Vereinsbezuschussung zu kürzen. Nach einem Antrag der Fraktionen im Stadtparlament den 

Vereinsbezuschussung nicht zu kürzen, bleibt die Vereinsbezuschussung unverändert erhalten. 
 

TOP  3 Pressearbeit im Verein mit Boris Schöppner 

Seit 4 Jahren ist Boris Schöppner bei der Taunus-Zeitung tätig und zuständig für Kronberg. Herr Schöppner 

freut sich immer über Anzeigen/Events per Mail zu erhalten, jedoch sollte alles enthalten sein: Von wem 

kommt die Anzeige; Wann findet das Event statt; Wo findet das Event statt; Was wird gemacht/gezeigt; 

Bitte immer darauf achten, dass gleich alle Details enthalten sind, da sonst wieder Nachfragen von Herr 

Schöppner kommen, welche natürlich das erscheinen in der Zeitung verspäten kann.  

Aus den Reihen der Anwesenden wurde angemerkt, dass seitens der Vereine Pressearbeit geleistet wird, 

Berichte an die Presse gegeben werden und diese dann nicht erscheinen. 

Herr Schöppner erklärt, dass der Platz für Berichte immer begrenzt ist und Schwankungen unterliegt. Er 

bittet darum möglichst persönlichen Kontakt aufzunehmen. Herr Schöppner bietet seine Unterstützung 

bei der Pressearbeit an. Gerne jederzeit telefonisch oder auch persönlich. Wichtig sind auch Einladungen 

an die Presse mit einigen Informationen zu den Veranstaltungen. 
 

TOP  4 Informationen des Magistrats / der Stadtverwaltung   

Bürgermeister Klaus Temmen hat sich entschuldigen lassen, Herr Phillippi hat die Vertretung 

übernommen. Der Haushalt wurde noch nicht genehmigt, daher gab es hierzu keine weiteren 

Informationen.  Die Zuschüsse werden weiterhin niedrig bleiben, eher werden diese auf NULL gehen.  

Die Gewerbesteuer wie auch die Grundsteuer wird erhöht werden, da mit höheren Ausgaben gerechnet 

werden muss. 
 

TOP  5 Kassenbericht   

Kassiererin Regina Hartmann erstattet den Kassenbericht.   

Der Stellv. Vorsitzende bittet die Vorstände, die Zahlung der Beiträge zu prüfen. Bedingt durch die 

Umstellung auf SEPA erfolgt KEIN automatischer Beitragseinzug.  

Die Vereine werden gebeten einen Dauerauftrag für die Beitragszahlung einzurichten (1xjährlich 10€). 
 

TOP   6  Berichte der Revisoren  und Entlastung des Vorstandes 

Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Herr Budesheim und Cornelia Temmen geprüft. Die Kassenprüfer 

bescheinigen eine einwandfreie, übersichtliche Kassenführung, danken der Kassiererin und dem Vorstand 

für die geleistete Arbeit. Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes. 
 

TOP   7 Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes 

Auf Antrag der Kassenprüfer werden Kassiererin und Vorstand einstimmig entlastet. 

 

TOP   8 Wahl der Revision  

Auf Vorschlag aus der Versammlung wurden Karl-Heinz Schäfer vom Angelsportverein und Heiko Fischer 

einstimmig gewählt. 

 

TOP   9 Termine / Jubiläen / Vereinsforum 

25 Jahre Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club (ADFC Ortsgruppe Kronberg), 25 Jahre Förderverein der 

Ökumenischen Diakoniestation Kronberg, 25 Jahre Partnerschaftsverein Kronberg-Ballenstedt. 

 

Der Neujahrsdialog findet am 10.01.2016 in der Stadthalle in Kronberg statt.  
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2016 gibt es den Vereinsring Kronberg bereits 25 Jahre, dies soll gefeiert werden. Die Gründung des 

Vereins fand am 13.08.1991 im Adler statt. Es wurde bereits darauf hingewiesen, dass ein solches Fest, 

nur mit Hilfe der Vereine stattfinden kann. Ein Termin wurde noch nicht festgelegt. Angedacht war, das 

Fest an einem Samstag bei dem Markt stattfinden zu lassen.  

Darbietungen und Eigendarstellung der Vereine. Hierzu ist die Unterstützung aller Mitglieder erforderlich. 

 

Weitere Termine können dem Veranstaltungskalender der Stadt Kronberg entnommen werden. 

  

Neues Mitglied im Vereinsring ist der Freundeskreis der Stadtbücherei Kronberg e.V. , Vorsitzende ist Frau 

Lilli Beckers. 

Der Angelsportverein hat seit kurzem einen neuen Vorsitzenden, Herrn Karl-Hans Schäfer. 

 

Am 30. Und 31. Mai findet die Veranstaltung DaCapo auf der Burg statt. Es wird noch nach Unterstützung 

bei der Bewirtung der Gäste gesucht. Es sollen Sekt, Wein und Häppchen gereicht werden. Wer hierbei 

unterstützen kann, wird gebeten sich an den Kronberger Kulturkreis zu wenden. 

 

TOP  10 Verschiedenes    

Herr Budelski hat angebracht, dass die Plakatständer der Stadt sehr dreckig sind und mal sauber gemacht 

werden können. Das Stadtbild leidet darunter. 

In Bezug auf die den Vereinen zur Verfügung stehenden städtischen Räumlichkeiten kommt es immer 

wieder mal zu Verärgerungen. Grund hierfür ist, dass Vereine die den Raum als für ihre Übungsabende 

etc. als „Dauermieter“ nutzen, die Räumlichkeiten nicht nutzen können, wenn die Stadt diese anderweitig 

– ohne Rücksicht auf die Vereine - vermietet. 

Dies wird damit begründet, dass die Vereine die Räumlichkeiten kostenfrei nutzen und mit einer 

anderweitigen Vermietung Einnahmen für die Stadt generiert werden können. 
 

TOP 11 Verabschiedung 

Herr Bauer dankt den Versammlungsteilnehmer für ihr Engagement in ihren Vereinen und die gute 

Zusammenarbeit. Dies gilt auch für die Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung der Stadt Kronberg im 

Taunus. Er beendet die Versammlung um 21:16 Uhr    

 

Matthias Bauer   Yvonne Zubrod                         

2. Vorsitzender  Schriftführerin 


